



März 2013

Helicopter Travel Munich wählt LTB/400[®] aus

HTM Helicopter Travel Munich GmbH ist eines der größten Hubschrauberunternehmen im deutschsprachigen Raum mit IFR- und Offshore-Zulassung sowie einer eigenen Flugschule.

1997 von Hans Ostler in München gegründet, betreibt HTM 17 Hubschrauber an 6 Standorten und ist dabei weiterhin zu expandieren.

HTM ist für Ihre Kunden mehr als 4000 Stunden pro Jahr im Einsatz.

Hans Ostler, Geschäftsführer der Helicopter Travel Munich unterzeichnete den Vertrag mit den Worten „Wir sind froh mit LTB400 einen qualifizierten Software Partner für unsere Wartung der Flugzeuge gefunden zu haben.

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde durch unsere Spezialisten in Zusammenarbeit mit unseren über 80 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400[®] System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

March 2013

Helicopter Travel Munich chooses LTB/400[®]

HTM Helicopter Travel Munich GmbH is one of the largest helicopter companies in Germany with IFR and offshore approval as well as its own flying school.

Founded in 1997 by Hans Ostler in Munich, HTM operates 17 helicopters at 6 locations and is about to expand further.

HTM is in operation for it's customers for more than 4.000 hours per year.

Hans Ostler, Managing Director of Helicopter Travel Munich signed a contract with the words "We are pleased to have found with LTB400 a qualified Software Partner for our Aircraft Maintenance."

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400[®] is an, integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers.

The LTB/400[®] Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud to count more than 80 German- and international aviation companies as our clients.